



Bürgermeister Brief

16. März 2020



Amtliche Mitteilung

Liebe Bad Vigaunerinnen und Bad Vigauner!

Wir sind gerade Zeugen, und stehen mitten drinnen, wie sich unser alltägliches Leben abrupt ändert. Wir sind aber zuversichtlich, wenn wir Alle, und das dürfen wir sagen, wirklich Alle, an den von der Bundesregierung eingeforderten Maßnahmen glauben und mithelfen diese umzusetzen.

Am Freitag haben wir bereits den ersten Bürgermeisterbrief an jeden Haushalt zugestellt, den wir sicherlich in den kommenden Wochen wiederholt ausschicken werden, damit ihr über die wichtigsten Änderungen und Anliegen Informationen habt!

In diesem Zug dürfen wir mitteilen, dass ab Sonntag 15.03.2020 alle öffentlichen Spielplätze die Schulsportanlage und der Recyclinghof bis auf Widerruf gesperrt sind (Kadaverabfälle können alle Berechtigte in den Kühlcontainer vor dem Feuerwehr- und Vereinshaus, neben dem Fahrradständer unverändert abliefern.).

Der Zutritt in das Feuerwehr- und Vereinshaus ist nur mehr den Mitgliedern unserer Fw. Feuerwehr und dem Gemeindepersonal gestattet.

Das Gemeindeamt ist seit Montag 16.03.2020 für den gesamten Parteienverkehr gesperrt. Unsere Mitarbeiter stehen aber von Mo – Fr in der Zeit von 08:00 bis 12:00 Uhr und von 13:00 bis 16:00 Uhr telefonisch unter der Nummer 06245/83438 zur Verfügung. Außerdem ist der Postkasten im Vorraum durchgehend zugänglich, der täglich geleert wird. Weiters ist natürlich der Kontakt über unsere Emailadresse gde@badvigaun.at durchgehend möglich. Wir versuchen, alle Anliegen bestmöglich zu erledigen!

Bitte leistet den Aufforderungen aller Behörden Folge!

Wir ersuchen Euch daher nochmals, neben den schon bekannten Verhaltensregeln, dass sich besonders Gemeindebürger über dem 60. Lebensjahr möglichst zu Hause aufhalten.

Als gegenseitige Unterstützung in dieser Zeit hätten wir uns folgende Aktion überlegt, für die wir Eure Unterstützung benötigen:

Wir versuchen, eine gegenseitige Hilfsplattform in aller Schnelle aufzustellen, wo sich ältere und beeinträchtigte Bürger bei uns im Gemeindeamt telefonisch melden können, die keine Möglichkeit haben, dies in ihrer Familie zu organisieren.

Es geht um wichtige Dinge, wie zum Beispiel, Einkaufen von Lebensmitteln, Apothekengänge, usw.

Es besteht die Möglichkeit, solche Botengänge im Gemeindeamt, unter der Telefonnummer 06245/83438 (von Mo-FR 08:00 bis 12:00 Uhr, und 13:00 bis 16:00 Uhr) zu bestellen und anzumelden.

Hierfür richten wir einen Aufruf besonders an alle jüngeren Mitbürgerinnen und Mitbürger unserer Gemeinde unter 40 Jahren, mit Ausnahme der Mitglieder der Fw. Feuerwehr, sowie anderer Blaulichtorganisationen, oder jene die in einem Pflege- oder Krankenhausbetrieb stehen.

Es wäre großartig, wenn Ihr Euch bereit erklärt, solche Dienstleistungen ehrenamtlich zu übernehmen!

Bitte meldet Euch bei uns unter der Telefonnummer 06245/83438 (von Mo-FR 08:00 bis 12:00 Uhr, und von 13:00 bis 16:00 Uhr).

Die gesamte Koordinierung und wie der Auftrag genau ausgeführt wird, erfolgt über unser Gemeindeamt.

Wir bitten um eure Unterstützung und Hilfe!

Helfen wir zusammen! Gemeinsam bewältigen wir diese schwierige Situation!

Information - Tourismusverband und Post Partner

Wie wir alle aus den Medien entnommen haben, wurde unser Land aufgrund der neuen Corona-Entwicklungen auf „Notbetrieb“ gestellt, um die Ausbreitung des Virus möglichst einzudämmen.

Deshalb ist ab sofort das Büro des Tourismusverbandes Bad Vigaun mit der Post Partner Stelle von **Montag bis Freitag von 14.30 bis 16.30 Uhr** geöffnet.

Telefonisch sind wir gerne unter 06245/84116 und per e-mail unter info@bad-vigaun.at für Sie zu erreichen.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Tourismusverband Bad Vigaun
Post Partner

Rollende Herzen – Bus

Leider sind die Termine des Rollende Herzen Busses abgesagt. Sobald dieser wieder fährt, werden wir Euch informieren.

Rauschbrandschutzimpfung im Jahr 2020

Gemäß Erlass des Amtes der Salzburger Landesregierung, Veterinärdirektion, werden auch heuer wieder staatlich geförderte Rauschbrandschutzimpfungen durchgeführt. Dazu wird folgendes mitgeteilt:

Jene Tierbesitzer, die ihre Rinder der Rauschbrandschutzimpfung innerhalb des amtlichen Impfprogrammes unterziehen lassen wollen, haben ihre Impfanmeldungen unter Angabe der Zahl und der Standorte der Rinder durch Eintragung in die Anmeldeleiste der Gemeinde bis spätestens Ende März 2020 vorzunehmen.

Es können auch über drei Jahre alte Rinder gegen Rauschbrand geimpft werden. Auf rauschbrandgefährdeten Almen (Weiden) sind nach Möglichkeit nur geimpfte Tiere zuzulassen. Es wird ausdrücklich darauf aufmerksam gemacht, dass für Rauschbrandfälle eine finanzielle Unterstützung nur für geimpfte Rinder gewährt werden kann.

Die Richtlinien für die Rauschbrandschutzimpfungen 2020 findet ihr auf unserer Homepage <http://www.badvigaun.at/>

Euer Bürgermeister



Friedrich Holztrattner

